

# Tag der Blasmusik



## ***Geschätzte Bewohner von Muntlix!***

Am **Mittwoch, den 1. Mai 2024**, findet der

## **Tag der Blasmusik**

statt und es heißt wieder „Im Schritt: MARSCH!“

Wie in den vergangenen Jahren machen auch dieses Jahr viele Blasmusikkapellen im ganzen Land am 1. Mai auf ihre kulturelle und gesellschaftliche Bedeutung aufmerksam.

So werden auch die Muntliger Musikanten an diesem Tag mit Marschmusikklängen durch den Ort ziehen.

Gleichzeitig werden Jungmusikanten um eine Spende für unsere Nachwuchsarbeit bitten. Die Jugendarbeit nimmt bei der Harmoniemusik Muntlix schon seit vielen Jahren einen bedeutenden Stellenwert in der jährlichen Vereinsarbeit ein. So müssen sowohl für die Ausbildung als auch für die Bereitstellung der Instrumente jedes Jahr beträchtliche Finanzmittel aufgewendet werden.

Wir bitten deshalb um die freundliche Aufnahme unserer Sammler und danken bereits im Voraus für Ihre Unterstützung.

Ihre Harmoniemusik Muntlix

Als Ersatztermin bei Schlechtwetter haben wir Sonntag, den 5. Mai 2024 vorgesehen.

*Vorschau:*

Du möchtest bei der Jungmusik Muntlix-Sulz mitspielen? Dann komm zum Familientag am 5. Mai 2024 ab 11:00 Uhr am Schulhof der Volksschule Sulz. Ab 12:00 Uhr spielt die Jungmusik Muntlix-Sulz.

Alle aktuellen Informationen, Fotos usw. finden Sie auf unserer Homepage unter [www.hm-muntlix.at](http://www.hm-muntlix.at)